



Ricardo Monreal confirmó que sí se celebró una fiesta de fin de año entre algunos de sus compañeros diputados de bancada.

_Canal 150 El Financiero Bloomberg/Con Ortega a las 10/Nota informativa/Guillermo Ortega
13/12/2024 - 22:17:37_

Ricardo Monreal, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, ha confirmado la celebración de una fiesta de fin de año entre algunos miembros de su bancada.

Monreal aclaró que no se utilizaron fondos públicos para este evento, destacando que, aunque les había solicitado ser cautos, los diputados tienen el derecho de reunirse.

La reunión fue convocada por la vicecoordinadora Gabriela Jiménez, a la que asistieron varios diputados. Monreal enfatizó que, a pesar de la celebración, no se emplearon recursos públicos y reafirmó su compromiso de otorgar libertad a sus compañeros parlamentarios.



https://monitoreo.pro/storage/380196/television_354310.mp4